

Pomperlbuam feiern „Silbernes“

Bayernfanclub wird im nächsten Jahr 25 Jahre alt – Jubiläumsprogramm

Bad Griesbach. Der Bayernfanclub „Pomperlbuam“ feiert im nächsten Jahr sein 25-jähriges Bestehen. So steht 2011 neben den obligatorischen Fahrten zu den Heimspielen des FC Bayern auch der Verein im Mittelpunkt. Zwei Tage wird – in der Bundesliga-Sommerpause – am Freitag und Samstag, 15. und 16. Juli, in der Stockhalle ein Vierteljahrhundert „Pomperlbuam“ Bad Griesbach gefeiert.

„Wie gehabt fahren wir wieder

mit zwei Bussen zu den Heimspielen in die Allianz Arena nach Fröttmaning“, so Manfred Wagner, Vorsitzender der Pomperlbuam. Anmelden können sich Mitglieder ab dem 10. Januar für die Rückrundenfahrten – telefonisch von Montag bis Samstag zwischen 10 und 19 Uhr. Auch die DFB-Pokal-Heimspiele werden bei Bedarf auf den Programmzettel genommen.

Abseits vom Fußball geht es am 15. Januar zu einer Winterfackelwanderung ins Blaue. Am 19. Februar fährt man nach Schmidham

zum Ripperlessen und am 4. März zum Most-Bauern nach Österreich. Der erste große Höhepunkt im Jubiläumsjahr ist das Starkbierfest der Pomperlbuam am 25. und 26. März. Vom 4. bis 11. Juni geht der Vereinsausflug 2011 nach Mallorca – Anmeldung bis 10. Januar bei Roswitha Altmannsberger.

Anmeldungen – außer für die Reise nach Mallorca – bei Familie Wagner, ☎ 08532/3378. Näheres gibt es auch unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de – red